



# DHPS Newsletter

## Liebe Leserinnen und Leser,

ich freue mich sehr, dass ich mich heute mit diesem Grußwort bei Ihnen vorstellen darf. Nach einem ungemein herzlichen Empfang für meine Frau und mich durch die Schulgemeinschaft, ist das Schuljahr schon zu einem Viertel vorbei und vieles ist seitdem passiert: Die Einschulung der neuen Erstklässler ist ein großes Ereignis, die „Kleinen“ haben sich hoffentlich gut an den neuen Rhythmus gewöhnt. Das DHPS Wine Fest unseres Internats war ein wunderbarer Abend. Beeindruckend war auch die Professionalität und Qualität unseres Mensateams, das an diesem Abend für unsere Gaumenfreuden sorgte. Meine erste DHPS Expo war ein Ereignis, das mich sehr stolz auf alle meine KollegInnen gemacht hat. Zu sehen, wie vielfältig die Schule ist, wie kreativ und informativ die vielen Stände und Aktionen organisiert waren, war eine große Freude. An dieser Stelle bitte ich alle Eltern, uns in Zukunft bei der Werbung durch intensive Mund-zu-Mund-Propaganda zu unterstützen, um die Besucherzahlen zu vergrößern. Auch mein erstes Orchestertreffen in Kapstadt hat mich stolz auf meine Kolleginnen und meine Schüler gemacht. Es war ein wunderbares Konzert mit Gänsehauteffekten!

In diesem Sinne viel Spaß beim Lesen,



## Dear Readers

*It is my great pleasure to introduce myself in this welcome message. After my wife and I received such a warm welcome from the school community, a quarter of the school year is already behind us, and much has happened. The welcoming ceremony for the new first-graders was a significant event, and I hope the "little ones" have settled into their new routine. The DHPS Wine Festival at our boarding school was a fantastic evening. I was particularly impressed by the professionalism and quality of our canteen team, who provided excellent catering that evening. My first DHPS expo was an event that filled me with pride for all my colleagues. It was a pleasure to experience the diversity of the school and the creative and informative organisation of the many stands and activities. In this context, I ask all parents to support us through intensive word-of-mouth advertising in order to increase the number of visitors in the future. Finally, my first Orchestra Meeting in Cape Town has further boosted my pride in my colleagues and my learners. It was a great concert that left me with goosebumps!*

*With these experiences in mind, I hope you enjoy reading this issue,*

*Jörg Przybilla*

Schulleiter • Principal

## DHPS heißt neuen Schulleiter willkommen • DHPS welcomes new Principal

Am 29. Januar 2024 begann auch für Jörg Przybilla, den neuen Schulleiter von Namibias einziger Deutscher Auslandsschule das neue Schuljahr – sogar mit Schultüte, überreicht von den SchulleitungskollegInnen. Die DHPS Schulgemeinschaft freut sich, dass die Schule mit unserem neuen Schulleiter nun komplett ist und wünscht ihm einen tollen Start an der DHPS und in Namibia. Herzlich Willkommen, Herr Przybilla!

*29 January 2024 marked Mr Jörg Przybilla's first day at school - and the newly appointed principal at Namibia's only German school abroad even received a school cone from his school management colleagues. With our new principal on board, the school community is grateful that the school is now complete and wishes him a successful start at DHPS and in Namibia. A warm welcome, Mr Przybilla!*

[Weiterlesen / Read more...](#)





Einschulung 2024 • First Day of School 2024

Neugier, Aufregung und Vorfreude konnte man am ersten Schultag an der DHPS nicht nur in den Gesichtern der 69 ErstklässlerInnen, sondern auch ihrer Eltern, Familien und Lehrerinnen ablesen.

Wieder einmal wurden die neuen SchülerInnen am 24. Januar 2024 mit einer ganz besonderen Einschulungsfeier begrüßt. Obwohl die ErstklässlerInnen ab jetzt ganz schön früh aufstehen müssen, fängt nun „nicht der Ernst des Lebens an, sondern eine wunderbare Zeit der Neugier, des Lernens und Entdeckens“, wie Carola von Blottnitz, stellvertretende Schulleiterin der DHPS, in ihren Willkommensworten betonte. „Ich wünsche euch Erstklässlern zauberhafte Momente der Entdeckungen, des ersten Lesens, der ersten Rechenaufgaben und viele Wunder, Freiheiten, Entdeckungen.“

Wir wünschen den ErstklässlerInnen 2024 einen guten Start an der DHPS und heißen euch und eure Familien herzlich willkommen in der DHPS-Schulgemeinschaft.

Schön, dass ihr da seid.

*On the first day at the DHPS, not only the faces of the 69 new first-graders, but also those of their parents, families and teachers were filled with curiosity, excitement and expectation.*

*The new learners were once again welcomed with a special ceremony on 24 January 2024. Although the first-graders will have to get used to early wake-up calls in the mornings, Carola von Blottnitz, Vice Principal at DHPS, highlighted in her welcoming note that it's not the „onset of the serious side of life but the start of a wonderful time of curiosity, learning, and discovery. I wish you, dear first-graders, magical moments of discovery, your first reading, your first maths exercises and many wonders, freedoms and discoveries.“*

*We wish the 2024 first-year learners a fantastic start at DHPS and welcome you and your families to the DHPS school community. It is great to have you here.*

[Weiterlesen / Read more ...](#)



“Out of this World”

Orchestertreffen 2024 • Orchestra Week 2024



Etwa 135 musikbegeisterte und talentierte Schülerinnen und Schüler sowie ihre Musiklehrkräfte trafen sich vom 11. – 15. März 2024 anlässlich des alle zwei Jahre stattfindenden Orchestertreffens der Deutschen Auslandsschulen im südlichen Afrika an der Deutschen Schule Kapstadt (DSK). Auch etwa 30 unserer Schülerinnen und Schüler sowie ihre Lehrkräfte Frau Visser und Frau Paulus waren dabei. Unter Leitung des Dirigenten der Philharmoniker Kapstadt, Chad Hendricks, übten die jungen OrchesterteilnehmerInnen und ChorsängerInnen in Register-, Chor- und Gesamtproben und arbeiteten eng zusammen, um Techniken und Erfahrungen auszutauschen. Der Höhepunkt war das ausverkaufte Abschlusskonzert “Out of this World” am 15. März 2024, an dem klassische Meisterwerke, Filmmelodien oder Klassiker die 600 Gäste von den Stühlen rissen. Doch neben den konzentrierten Proben und dem gemeinsamen Hinarbeiten auf das Konzert als Teil eines so großen Orchesters, stand auch die Begegnung zwischen den Schulen im Vordergrund und diente als Plattform für den kulturellen Austausch.

Ein großes Dankeschön geht besonders an die Musikfachschaft der DSK, sowie an alle Organisatoren und Gastfamilien der DSK, die unsere Windhoeker MusikerInnen so herzlich betreut haben. Wir freuen uns schon jetzt auf das Orchestertreffen 2026 in Johannesburg!

*From 11 to 15 March, around 135 music-loving and talented learners accompanied by their music teachers met at the German International School in Cape Town (Deutsche Schule Kapstadt, DSK) for the biennial Orchestra Meeting of German schools in Southern Africa. Also around 30 DHPS learners and their teachers Ms Visser and Ms Paulus took part. Under the direction of Chad Hendricks, conductor of the Cape Town Philharmonic Orchestra, the young Orchestra players and choir singers rehearsed, concentrating on register, choral and ensemble performances, and sharing techniques and experiences. The highlight of the event was the packed final concert “Out of this World” on 15 March 2024, where the 600 guests were swept off their feet by classical masterpieces, film melodies and timeless classics. Beyond the intense rehearsals and collaborative preparation for the concert however, the main focus was on the encounter between the schools, serving as a platform for cultural exchange.*

*Special thanks go to the music department of DSK as well as to all the DSK organisers and host families, who warmly welcomed our musicians from Windhoek. We are already eagerly anticipating the next orchestra meeting in Johannesburg in 2026!*

[Weiterlesen / Read more ...](#)



# Veranstaltungen • Events

## DHPS Wine Fest



## DHPS Expo



## DHPS Tag der Kulturen • DHPS Cultural Day



[Hier Video zum DHPS Tag der Kulturen anschauen. / Watch DHPS Cultural Day video here.](#)

# Menschen an der DHPS - People at the DHPS

## Herzlich Willkommen an der DHPS • Welcome at the DHPS

Saara Amutse, Nicole Bader, Janik Bange, Desiree Baumann (Verwaltung • Administration), Susanne Bröhl, Mechthild Friederich (Internat • Boarding School), Tjiunotjina Henguvara (Kinder- & Jugendzentrum • Child & Youth Centre), Thomas Hertel, Juljane Hess, Katja Laborn, Christian Oeser, Nora Oeser, Annika Paulus, André-Maurice Prey, Jörg Przybilla (Schulleiter • Principal), Madelein Swartz

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit & alles Gute • Thank you & all the best for your future endeavors

Elizabeth Cloete, Pepua Kambueza, Stefanus Ngelenge, Michaela Swartz

Deutsche Höhere Privatschule Windhoek (DHPS) - Deutscher Schulverein Windhoek (1949) (INCORPORATED ASSOCIATION NOT FOR GAIN - REG. NO. 21-472)  
PO Box 78 • 11-15 Church Street • Windhoek • Namibia • Tel: +264 (0)61 373 100 • Fax: +264 (61)221 306 • [www.dhps-windhoek.de](http://www.dhps-windhoek.de) • [event@dhps-windhoek.com](mailto:event@dhps-windhoek.com)